

## ☆MONO づくり新聞☆

こんにちは。10 月 23 日に二十四節気の霜降を迎えました。早朝に霜が降り始める頃です。晩秋を迎え、北の方では朝霜が降り、山々は紅葉に染まります。徐々に寒暖差も大きくなっていきますので、体調管理にはお気をつけください。

### 隠岐武良祭風流

10 月 19 日土曜日、隠岐三大祭りのひとつ「隠岐武良祭風流」がものづくり学校前の祭りで営まれました。天気が心配される中、大勢の見物客が祭りに見入っていました。武良祭は、別名「陰陽和合祭（いんようわごうさい）」とも言われており、【馨（どう）】を打つ時の掛け声である『ヘンヨー』とは「陰陽」が訛ったものと言われています。陰陽和合とは、陰・陽二気の相互作用によって、万物が生成されること。古事記にも『陰陽ここに開けて、二霊郡品（万物）の祖となりき』とあるように、日本では古くから、この考え方を大切に伝えてきました。祭りに込められた深い意味も一緒に後世に伝わっていくといいですね。



#### 11月の行事予定

◎11月 16日(土) 【ちいとがいなゲンキ市】開催予定！

(11:00 頃～ @ものづくり学校 101 号室)

普段のゲンキ市に加え、くじ引き、飲みもの(お茶・コーヒー)をご用意いたします。

その他:催し物も同時開催予定

たくさんの方のお越しをお待ちしております♪

発行:隠岐の島ものづくり学校  
TEL:08512-3-1551